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≪承認済≫ 

第５回 稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称   令和元年度 第５回稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会 

２．開催日時      令和元年１１月２８日（木） １９：００～１９：３０ 

３．開催場所      稲築公民館２階 講義室 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

 （１）委員 

  会 長 永水民生 

  副会長 伊藤靖子 

委 員 服部聖志、森田千恵、野上真吾、島崎洋子、平田千敏、飯田千鶴美、松尾正剛、 

梅田真樹、安藤裕子、高城将昭 

  （２）事務局 

  学校教育課長 柴田きよみ、学校教育課長補佐 赤坂晋、教育企画係長 山本匡貴、 

教育企画係 山口陽子 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）  ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

 （１）空間計画、平面計画について 

（２）その他基本計画作成に必要な事項について 

（３）その他 

  

 【協議の内容】 

 （１）空間計画、平面計画について 

   〇空間計画、平面計画について、参考５に沿って説明を行った。（事務局） 

 

（２）その他基本計画作成に必要な事項について 

   〇その他基本計画作成に必要な事項について、資料８に沿って説明を行った。（事務局） 

 

  説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

   〇冷暖房設備はどうなるのか。 

   →現在、市内の小中学校には普通教室と特別教室に空調設備を整備している。そのため一体型

校においても同等に整備は行うものとして考えている。（事務局） 

   〇教室に間仕切りがあった方が空調の効きがよく、子どもたちが快適に過ごせると思う。 

   〇ロッカーとホームベースの距離は近いほうがいい。 
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   〇生徒用ロッカーに鍵は付くのか。 

   →鍵の有無については検討中。先進地視察を行った学校の事例としては、鍵はしておらず指導

を行っているとのことであった。（事務局） 

   〇学級数の増加に対応は可能か。 

   →嘉麻市全体で人口の増加は見込めないので、普通教室数を増やすことは難しいだろう。多目

的に使える多目的教室等を整備して対応していきたい。（事務局） 

   〇購買部はどうなるのか。 

   →必要であればスペースを確保していきたい。（事務局） 

 

 

９．配布資料 

（１）レジュメ 

（２）第４回 稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録 

（３）稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会 資料 

【参考５】小中一体型校における教室形状について 

【資料８】その他基本計画作成に必要な事項について 

 


